



**10 Pièces**

**320 m<sup>2</sup>**

**Réf. V1331MGS**

**2 790 000 €**

**Mougins**

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Très agréable villa située dans le quartier recherché de l'étang de Fontmerle, au calme absolu, sur un terrain de 3000 m2 environ. Belle entrée pavée menant à l'entrée principale de la villa. Double séjour / salle à manger très lumineux donnant sur l'espace piscine, jolie cuisine équipée donnant sur une agréable terrasse couverte. Sur ce niveau, 2 chambres avec salle d'eau et une chambre parentale avec grand dressing et salle de bains. Toilettes invités. Au niveau rez-de-jardin, 2 autres chambres avec salle de bains ainsi qu'un appartement indépendant de 70 m2. Les deux niveaux sont desservis ...

Very pleasant villa located in the sought-after neighborhood of Fontmerle Pond, in absolute calm, on a plot of approximately 3000 m2. Beautiful paved entrance leading to the main entrance of the villa. Very bright double living/dining room overlooking the pool area, lovely equipped kitchen opening onto a pleasant covered terrace. On this level, 2 bedrooms with shower rooms and a master bedroom with a large dressing room and bathroom. Guest toilets. On the garden level, 2 other bedrooms with bathrooms as well as an independent apartment of 70 m2. Both levels are served by an elevator. Very large ...

**JOHN TAYLOR MOUGINS**

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

